

12/20 菊池北中学校生徒が手作りの紙芝居で表彰されました

熊本県公立学校善行児童生徒表彰を受賞した菊池北中学校の生徒4人が、福村市長を表敬訪問しました。生徒たちは、菊池の昔話を基に自分たちで紙芝居を制作。4年間にわたり福祉施設や保育園などで発表してきた活動が認められ、今回の表彰となりました。訪問した生徒たちは、「これからも紙芝居を続けていきたい」と意気込みを語りました。本市からはこのほか、同校2年生5人（負傷者救助）、北住吉地区子ども会（清掃活動）も表彰されています。



受賞した菊池北中生徒の皆さん
左から原田宗晶さん、坂本獎馬さん、中原和也さん、今村与志則さん

12/21 思いよ届け!
「人権の花」運動風船飛ばし

「人権の花」運動風船飛ばしは、泗水小学校（山隈尚文校長）で行われました。これは、くまもと県北人権啓発活動地域ネットワーク協議会が毎年行っているものです。子どもたちが互いに協力しながら花を育てることで、命の大切さや思いやりの心を育み、人権問題に対する理解を深めることを目的としています。コスモスやヒマワリなどから採取した種とともに、メッセージを託した紙風船を大空高く一斉に飛ばすと、大きな歓声が湧き上りました。



泗水小学校のグラウンドで風船を飛ばしました

12/18 菊池の特産物と応援メッセージで友好の橋渡し

NPO法人「21世紀環境研究会」の堀江清次郎理事が、市内の学校、施設や団体に呼びかけ、菊池の特産物（米、もち米、メロン、椎茸、みかんなど）、また、応援メッセージや本市の備蓄品（毛布60枚）を、福村市長の親書と共に岩手県遠野市へ届けました。同市への物資による支援は4月に続き2回目。物資を載せたトラックは翌日の19日、同市に無事到着しました。東日本大震災復興支援をとおして、同市との友好関係がますます深まりました。



岩手県遠野市へ送られた支援物資

12/20 旭志中学校生徒が一人暮らしの人へ花を配付

旭志中学校の生徒が、地元の70歳以上で一人暮らしの高齢者86人に花を届けました。

配布した花は、平成23年10月から育てた桜草。自治公民館長の指導の下、花を手渡しました。

花を受け取った一人暮らしの高齢者は、「ありがとうございます。きれいな花が咲くよう大切に育てます」と喜んでいました。



一人暮らしの高齢者に花を手渡す旭志中学校生徒

12/9 戸崎小学校4年生が地域住民と「くまモン」のぬいぐるみを制作

戸崎小学校4年生18人が、地域住民で組織するさくら会（城正枝代表）の皆さんと一緒に、熊本県のマスコット「くまモン」のぬいぐるみを制作しました。これは、地域の人とのふれあいと体験をとおして知恵を学び、尊敬と親しみを持とうと学校が実施したもの。児童たちは、さくら会の皆さんから作り方を手取り足取り習いながら制作。一番に完成させた嶋田流星くんは、「難しかったけど、完成できてうれしい」と笑顔を見せました。



①児童はさくら会の皆さんに作り方を習いました②完成した「くまモン」③ぬいぐるみを手に笑顔を見せる東みさきさん

12/15 菊池高校生が快挙!
難関のITパスポート試験に合格

菊池高校3年生の畠山 将さんと龍 賢人さんの2人が、情報処理の基礎知識を問う「ITパスポート試験」に合格しました。この試験は、全国の高校生合格率が17%と難関。同校は、平成21年度からITパスポート講座を開設し、受講生が試験に挑戦していました。合格した2人は、「ほかの資格検定にも挑戦して自分に合うものを見つけたい」（畠山さん）、「もっと上の国家試験を狙っていきたい」（龍さん）と目を輝かせていました。



試験に挑戦した菊池高校生の皆さんと、指導した薛 史雄先生（左）畠山さん（前列左）と龍さん（前列右）が試験に合格

12/9 人権週間街頭啓発活動

山鹿人権擁護委員協議会菊池部会（岩崎義郎会長）の委員14人が、市内のスーパー・マーケットで買い物客に人権啓発のグッズを配布しました。

平成23年12月4日から同月10日までの人権週間に併せた取り組みで、委員は「身の回りにある人権を大切にし、困ったことがあつたら何でも人権擁護委員に相談してください」と呼びかけました。



人権啓発グッズを配布する人権擁護委員と、それを受け取る市民の皆さん

12/14 木村牧子さんがJICAボランティアでスリランカへ派遣

菊池国際交流協会会員の木村牧子さんが、シニア海外ボランティアとしてスリランカへ派遣されることに伴い、福村市長を表敬訪問しました。木村さんは、本市でスリランカの音楽コンサートや現地でボランティア活動をするなど、長年にわたり交流を続けています。今回は1月5日から2年間、現地で幼稚教育に携わります。木村さんは、「これまでの保育士としての経験を生かし、少しでも力になれれば」と抱負を語りました。



JICAボランティアでスリランカへ派遣される木村さん